



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Ministere-des-Affaires-Populaires>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Culture antinucléaire > Archives : Des artistes avec nous > **Ministère des Affaires Populaires**

30 décembre 2008

Ministère des Affaires Populaires

<https://www.map-site.fr/>

Flow d'prolo, accordéon, violon, machines électro-hip hop et pas de chichis ni fioritures, le MINISTERE DES AFFAIRES POPULAIRES c'est de l'artisanal bien de chez nous et bien basané. Fils d'immigrés algériens, enfants du plat pays et citoyens du monde, les 5 saltimbanques ch'timis révolutionnaires du MAP composent, avec leurs cultures, leurs racines et leurs réalités au pays du vin, du boursin, des discriminations raciales et des injustices sociales, en occupant le terrain avec militantisme, impertinence et musicalité. Avec un rap teinté de chanson et de musique orientale le MAP réinvente un bal populaire plus militant et plus contestataire sans en oublier la dimension festive. Leur devise : "Révolte et Espoir"